



DIRECCIÓN NACIONAL DE ADUANAS

PALABRAS PRONUNCIADAS POR EL MINISTRO DE ECONOMÍA Y FINANZAS CR. ÁLVARO GARCÍA EN EL ACTO DE ASUNCIÓN DEL NUEVO DIRECTOR NACIONAL DE ADUANAS, SR. RICARDO PRATO

Es una alegría estar entre tanta gente. Queríamos estar presentes en este cambio, para eso hemos venido aquí, en un momento muy especial, como ustedes saben, los momentos por los cuales la economía del mundo esta pasando, más apenas hemos regresado de un viaje a la ciudad de Washington en donde participamos de una serie de reuniones. Reuniones y entrevistas que nos reafirmaron nuestra idea de que el Uruguay va por el buen rumbo.

Realmente las impresiones recibidas han sido de beneplácito con respecto a la visión que se tiene de nuestro país. Ese buen rumbo no es solo en lo financiero y en los índices de la macroeconomía que hemos y estamos viendo en estos tiempos, sino que también en los aspectos sociales.

Estamos viviendo aumento real de los salarios, una baja del desempleo, importante aumento del acceso a la salud y un presupuesto histórico para la enseñanza. Pero no solamente eso, también en lo que es el funcionamiento y las reformas de las distintas Instituciones del Estado. Estos tres aspectos están posicionando al Uruguay en vías de bienestar para el mejoramiento de toda su población.

En particular hoy queremos agradecer al Capitán de Navío Luis Salvo, durante su gestión y pese a un conjunto de limitaciones se han logrado algunos resultados muy importantes. Agradecemos entonces su labor, su capacidad de trabajo, su esfuerzo permanente y su dedicación. Agradecemos también su valiosa colaboración en esta transición.

En este período se han consolidado las construcciones para asentar los pilares de una Aduana sobre nuevas bases. Hoy la Aduana uruguaya tiene las posibilidades presupuestales de comenzar a dar un gran salto en la calidad de sus servicios, quizás como nunca en la historia anterior había tenido.

El proyecto de Modernización de la Aduana será sin duda, el programa central de los próximos años, que permitirá que la Aduana cumpla no solamente con su función fiscalizadora, sino también en convertirse en facilitadora de un comercio seguro de nuestro país con el mundo. Una Aduana que cumpliendo con sus funciones en forma profesional sea el portal de entrada a un país moderno, eficiente, integrado al mundo y respetado por la eficacia de sus



DIRECCIÓN NACIONAL DE ADUANAS

procedimientos aduaneros. Y en eso pondremos el compromiso no solo del Ministerio de Economía, sino del gobierno todo.

Para ello recibimos al nuevo Director Sr. Ricardo Prato, persona de probadas capacidades para llevar adelante este gran desafío que cuenta con el total respaldo del Ministerio y cuya tarea será de vital importancia para la concreción de objetivos. Dijimos que la Modernización de la Aduana y la facilitación del comercio era un aspecto sustancial de la gestión.

En ese sentido decimos que nos hemos puesto como meta, en lo que resta del año, se procederá con acciones concretas de corto plazo que breve se irán anunciando. Para ello se ha determinado la creación de un grupo de trabajo, al cual le asignamos particular importancia, denominado Comité para la Reforma de la Aduana, que tendrá como objetivo colaborar con la Dirección Nacional de Aduanas en todos aquellos aspectos operativos, vinculados al desarrollo e implementación del programa de Modernización, tendiente a facilitar la más rápida concreción del mismo.

Este equipo, que funcionará como apoyo fundamental del Director Nacional, estará integrado por el propio Director Nacional, por el Coordinador del Programa el Cr. Enrique Canon, por delegados del Ministerio de Economía y Finanzas, Sr. Pedro Apesteguía y Economista Sergio Milnisky, por la ANP con la presencia, esperamos de su Presidente el Ing. Puntigliano y también por delegados del Ministerio del Interior, de la Junta Nacional de Drogas y de la recientemente creada Comisión Honoraria para la Transparencia del Proceso Aduanero.

El Comité tendrá la posibilidad de convocar y recibir propuestas modernizadoras y de mejora de gestión de los distintos actores del proceso aduanero, como por ejemplo los trabajadores y los Despachantes.

Como ven, hay desafíos de corto plazo, en el marco de un fuerte y permanente impulso para poner a la Aduana uruguaya a la altura de los desafíos que implica el desarrollo del país y confiamos absolutamente en que esta nueva etapa consolidará las mejoras obtenidas y profundizará el gran cambio que la Aduana uruguaya necesita.

Muchas Gracias.